

Fecha: 22-12-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general Título: Festividades seguras Pág.: 10 Cm2: 178,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 ■ No Definida

OPINIÓN

Festividades seguras

sta semana junto a las autoridades regionales y comunales realizamos el lanzamiento de los planes Navidad Segura y Verano Seguro, los cuales mediante diferentes servicios e intervenciones conjuntas tienen como propósito resguardar la seguridad de la comunidad en estas fechas de fiestas y vacaciones en toda la región.

Para ello distintas instituciones han coordinado un trabajo multidisciplinario para fiscalizar, controlar y prevenir ilícitos e incivilidades, como el comercio ambulante y la venta de alimentos en la vía pública, entre otras.

Por nuestra parte, Carabineros desde principios de mes está desplegando un plan de servicios policiales extraordinarios en los centros comerciales. ferias navideñas, borde costero y lugares de alta afluencia de público para brindar seguridad a las personas, mediante fiscalizaciones, patrullajes, entrevistas con locatarios y servicios de tránsito, ello con el objetivo de prevenir delitos, controlar la venta de fuegos artificiales, conocer las inquietudes de la comunidad y evitar congestiones viales.

Además se han realizado servicios multisectoriales con otras instituciones en distintas comunas con controles integrados para detectar situaciones que puedan colocar en riesgo la integridad y salud de las personas, con la finalidad de poder prestar mayor y mejor seguridad.

Estos servicios son permanentes durante el día y la noche, los que se ven aumentados cuando hay mayor afluencia de público. Tenemos patrullajes dinámicos y estáticos, con la finalidad de que la comunidad pueda disfirutar, concurrir a las playas, visitar la región de Tarapacá con tranquilidad y sin inconvenientes.

Hacemos un llamado a las personas a planificar sus salidas, a tomar medidas de autocuidado, a hidratarse ante las





Carabineros desde principios de mes está desplegando un plan de servicios policiales extraordinarios en los centros comerciales".

General Juan Francisco González Albornoz, jefe Zona de Carabineros Tarapacá

altas temperaturas y a comprar objetos en los locales establecidos, donde hay una garantía si salen defectuosos y además si son falsificados pueden contener materiales y piezas nocivas para la salud.

Asimismo hay que evitar dejar artículos al interior del vehículo que llamen la atención de los delincuentes, por lo tanto, la sugerencia es que no los dejen en lugares visibles y de preferencia estacionar en lugares iluminados y no apartados

Además llamamos a no consumir alimentos ni alcohol en la calle, porque pueden generar enfermedades por no cumplir con las normativas sanitarias ni mantener cadenas de frio y esta acción también contribuye a que exista este tipo de comercio en el sector.

Carabineros va a continuar con estos servicios, como lo hemos hecho hasta ahora, sin dejar de lado los servicios habituales. Estamos y estaremos presentes para brindar mayor y mejor seguridad, por lo tanto, están dadas las condiciones para que estas fiestas sean tranquilas y la comunidad pueda disfrutar con la certeza que Carabineros estará desplegado en toda la región de Tarapacá velando por seguridad.